



Tribunes de la Presse 2019

publié le 19/11/2019

Rencontre entre des lycéens et des journalistes du magazine Phosphore

Descriptif :

En préambule de la 9e édition des Tribunes de la Presse, festival implanté à Bordeaux du 14 au 16 novembre 2019, la Région Nouvelle Aquitaine, en partenariat avec le CLEMI, a organisé une rencontre spécialement pour les lycéens de l'académie de Poitiers le mardi 05 novembre.



En préambule de la 9e édition des Tribunes de la Presse [☞](#), festival implanté à Bordeaux du 14 au 16 novembre 2019, la Région **Nouvelle Aquitaine**, en partenariat avec le **CLEMI**, a organisé une rencontre spécialement pour les lycéens de l'académie de Poitiers le **mardi 05 novembre**.

Dans l'amphithéâtre bondé du **lycée Kyoto de Poitiers** des lycéens venus de toute l'académie ont pu rencontrer Lauriane Clément, journaliste, et Julien Autran journaliste graphiste du magazine **Phosphore**.

La conférence a porté sur le **métier de journaliste** qui nécessite une constante adaptation face aux nouveaux moyens de s'informer, aux dérives des théories du complot, ou des fake news. Les journalistes ont également donné quelques ficelles pour rédiger un bon article de presse et ont partagé avec les lycéens leurs méthodes de travail.

